





# Exitoso reestreno de obra "Niñamadre"

Con gran éxito se reestrenó en la Sala Schaeffer la obra de teatro "Niñamadre" de Egon Woll, presentada por el grupo de teatro del Instituto Profesional de Chillán que dirige Lucía González de Caprile.

El grupo lo conforman ocho actores, más un equipo de apoyo encargado del maquillaje, vestuario, escenografía, iluminación, utilería, tramoya, elevándose el número a 25 personas.

La obra destaca el problema de soledad del ser humano. Todos son personajes en conflicto, con traumas y dificultades; en el fondo, son seres camuflados, al decir de los actores, que no se muestran como realmente son.

En ella están representados dos estratos sociales diferentes, donde en cada uno de los personajes se aprecia una gran soledad. Al final, la obra entrega un mensaje: triunfa la verdad y el amor y donde los personajes se encuentran consigo mismo.

## Personajes

Uno de los personajes principales es "Polla", interpretado por Ximena Godoy Molina, de 20 años, alumna del tercer año de Diseño Gráfico. Desde pequeña se sintió atraída por esta actividad y éste es su tercer año en el grupo de teatro del IPROCH.

El personaje "Pablo" es interpretado por Héctor Rodríguez Alarcón, de 26 años, egresado de la carrera de Pedagogía en Artes Plásticas y ejerce como profesor de Estado en el Colegio Chillán.

Héctor hizo el papel de Sancho en "El Hombre de La Mancha" ha incursionado como monitor del taller de teatro del Colegio Tequicura y es uno de los alumnos fundadores del grupo de teatro.

El personaje "Paulina" es interpretado por Cecilia García Escobar, de 23 años, alumna del cuarto año de Diseño Gráfico, quien participó en el festival

"El Hombre de La Mancha" haciendo tres roles diferentes.

La encargada de hacer el papel de "Ana", es Ximena Figueira Sepúlveda, de 20 años, alumna de tercer año de Pedagogía en Castellano, quien lleva tres años en el grupo y participó en el festival interno realizado en el 83.

El rol de "Aníbal" lo realiza Beno Olave Barra, alumno de segundo año de la carrera de Pedagogía en Castellano, es uno de los más jóvenes con sólo 19 años y éste es su segundo año en esta actividad.

El gringo "Hans" lo interpreta Moisés Vilches Fuentes, estudiante de quinto año de Pedagogía en Castellano. Tiene 24 años y es su segundo año también en el grupo.

"Rufo" lo interpreta David Tapia del Río, egresado de educación básica, alumno fundador del grupo y que hizo dos papeles en "El Hombre de La Mancha". Se desempeña como profesor de la Escuela San Vicente de la comuna de El Carmen.

Algunos personajes de la obra han sido asumidos en esta oportunidad por otros actores que han desempeñado sus roles en forma impecable.

## Detrás del telón

Junto con los actores también son importantes los que permanecen detrás del telón encargados de las distintas acciones de apoyo a la obra. Ellos son en la parte escenografía: José Ordóñez, Enrique Ibáñez y Daniel Almante.

En maquillaje está Hilda Rojo, docente; Iris Alarcón y Mirtha Medina.

En utilería y tramoya trabajan Marcela González, Marcia Acuña y Pilar Moyano. En vestuario, Leda Muñoz, docente e Hilda Araya. En iluminación, Gabriel García, funcionario y en sonido, Carlos Herrera.

La directora del grupo, Lucía González, contó a LA DISCUSIÓN que reci-

# **Exitoso reestreno de obra "Niñamadre". [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Exitoso reestreno de obra "Niñamadre". [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)